

Voyage du Pape François au Mexique

Après une rencontre historique à Cuba avec le patriarche Cyrille, le pape poursuit son voyage au Mexique. Retrouvez ici les homélies et discours prononcés par le Saint Père.

16/02/2016

« Marie nous donne la certitude que les larmes de ceux qui souffrent ne sont pas stériles »

Homélie du Saint Père - Messe en la Basilique de Guadalupe – Samedi 13 février 2016

« Un peuple jeune est une invitation à éllever le regard avec espoir vers l'avenir »

Discours du Saint Père – Rencontre avec les autorités, la société civile et le corps diplomatique – Samedi 13 février 2016

« Le Carême est un temps pour ouvrir les yeux devant tant d'injustices qui porte atteinte directement au rêve et au projet de Dieu »

Homélie du Saint Père – Messe sur le Campus du centre d'études d'Ecatepec – Dimanche 14 février 2016

« Le monde d'aujourd'hui, pris par le pragmatisme, a besoin de réapprendre la valeur de la gratuité »

Homélie du Saint Père – Messe avec les communautés indigènes du Chiapas – Lundi 15 février 2016

« Je préfère une famille au visage épuisé par le don de soi, à une famille aux visages maquillés qui n'ont pas su ce qu'est la tendresse et la compassion »

Discours du Saint Père – Rencontre avec les familles – Lundi 15 février 2016

Suivez en direct le voyage du Pape François au Mexique

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/voyage-du-pape-francois-au-mexique/> (06/02/2026)